



**Südtiroler
Bauernjugend**

Weinfachgruppe

An alle Mitglieder der
WEINFACHGRUPPE
der Südtiroler Bauernjugend

Bozen, 05. Juli 2017

Liebe Mitglieder der Weinfachgruppe ,

wir laden Euch zur **Argentinienverkostung** auf Barthenau ein.

Die argentinische Weinproduktion liegt innerhalb der südamerikanischen Rangliste noch vor dem in Europa bekannteren Weinbaugebiet Chile auf Platz eins. Auf fast 220.000 Hektar Rebfläche werden jährlich zwischen 13.500.000 (Jahr 2004) und 14.700.000 (Jahr 2006) Hektoliter Wein produziert. Diese Menge entspricht in etwa 5 % der weltweit produzierten Weinmenge. Während die Menge der



produzierten
Weißweine seit dem
Jahr 2000 stagniert,
verdoppelte sich im
selben Zeitraum die
Menge der erzeugten
Rotweine von knapp 4
Millionen auf über 9
Millionen Hektoliter.

Bis vor 20 Jahren
wurden praktisch nur
einfache
Massenweine für den
lokalen Markt

produziert. Seit Anfang der 1990er Jahre überzeugen auch Qualitätsweine auf dem Exportmarkt. Im Jahr 2004 exportierte der südamerikanische Staat Wein im Wert von 431 Millionen US-Dollar.

Peter Mittelberger hat uns von seiner Argentinienreise ein paar Weine mitgebracht. Zusammen mit dem gebürtigen Argentinier **Lukas Pfister** wird er uns über den Argentinischen Weinbau berichten. Dazu gibt es ganz nach argentinischer Manier Rindfleisch vom Grill!

Termin: **Montag, 17. Juli 2017**

Beginn: **19.30 Uhr**

Treffpunkt: **Villa Barthenau, Gebirgsjägerstraße 8. 39044 Mazon**

Treffpunkte für Fahrgemeinschaften: **18.40 Uhr Autobahnausfahrt Klausen und Brauereri Forst, 18.50 Uhr Kohlerer Seilbahn und Pillhof.**

Die verbindliche **Anmeldung** nehmen die Mitarbeiter im SBJ-Büro unter der Telefonnummer **0471 999401** oder mittels E-m@il **bauernjugend@sbb.it** bis 14. Juli entgegen.
Achtung! Begrenzte Teilnehmerzahl!

Wir freuen uns auf Eure Teilnahme!
Der Vorstand der Weinfachgruppe